

WARTA

SOSIAL

# Kapolsek Ampenan Dampingi Rombongan Polda NTB Anjongsana Kepada Purnawirawan Dan Warakawuri Polri

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTASOSIAL.COM](http://MATARAM.WARTASOSIAL.COM)

Jun 20, 2024 - 11:10



Mataram NTB - Kegiatan anjongsana dan pemberian bantuan kepada Purnawirawan dan Warakawuri Polri dalam rangka Pembinaan Tradisi Peringatan Hari Bhayangkara Ke 78 Tahun 2024, Polsek Ampenan Polresta Mataram turut hadir mendampingi rombongan Polda NTB bertempat di Jalan Kapuas Raya No.76 Perumnas Lingkungan Barito RT 05 Kel.Tanjung Karang

Permai, Kec.Sekarbela Kota Mataram. Kamis, (20/06/2024)

Kapolsek Ampenan AKP Gede Sukarta SH saat mendampingi rombongan anjangsana mengatakan bahwa kegiatan anjangsana Purnawirawan dan Warakawuri ini merupakan pembinaan Tradisi Peringatan Hari Bhayangkara Ke 78 Tahun 2024 yang dilakukan Polda NTB.

Anjangsana tersebut dipimpin langsung oleh Bapak Irwasda Polda NTB Kombes Pol Benny Subandi SIK MSi yang diikuti beberapa pejabat utama Polda NTB dengan mengunjungi Rumah kediaman SERTU Purn. PIUS LAO di Jalan Kapuas Raya No.76 Perumnas Lingkungan Barito RT 05 Kel.Tanjung Karang Permai yang selanjutnya dilanjutkan dengan Pemberian Bantuan Kursi Roda dan Tali Asih.

AKP Gede Sukarta juga menambahkan kegiatan anjangsana ini sekaligus sebagai ajang bersilaterrasmi dan mempererat persaudaraan dengan keluarga besar Polri yang sudah purnawirawan.

"ini momen untuk mempererat kebersamaan antara pimpinan dan anggota Polri, "pungkasnya.

Diakhir kegiatan ditutup dengan penyampaian Ketua Cabang Kesatuan Purnawirawan Polri AKBP Purn. H.Sahabudin, SH yang mengucapkan terima kasih atas kegiatan yang dilaksanakan pagi hari ini, sehingga kami mendapatkan semangat baru.

" Kami tetap siap untuk dapat mendukung tugas-tugas Polri kedepannya, atas nama Purnawirawan Polri Cabang Mataram mengucapkan terima kasih atas perhatian yang diberikan kepada kami, mudah-mudahan kegiatan seperti ini dapat berlanjut dan tidak berhenti disini saja ", tutupnya. (Adb)